

Bolivia destaca crecimiento económico en últimos 12 años



La Paz, 20 ene (PL) El gerente general del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Gary Rodríguez, destacó el crecimiento económico de los últimos 12 años que convirtió al país en líder regional, reseñan hoy medios locales.

Hoy tenemos un Producto Interno Bruto (PIB) cuatro veces mayor de lo que era en 2005 debido a la mayor inversión estatal, aseguró Rodríguez.

El gerente general del IBCE agregó que el crecimiento cercano al cinco por ciento colocó a la nación andina como líder en Sudamérica.

Consideró el funcionario que las políticas públicas de apoyo al sector productivo se reflejan en el incremento de la producción de alimentos de 12 millones a 17 millones de toneladas para garantizar el abastecimiento interno.

Rodríguez señaló que los empresarios y productores pretenden establecer alianzas para fortalecer la producción de alimentos con el fin de exportar y a la vez contribuir a la disminución de la pobreza.

El gobierno boliviano espera este año un desempeño económico más favorable y alentador por la recuperación de los precios de las materias primas y los proyectos estatales.

Al respecto el vicepresidente Álvaro García Linera comentó que el objetivo es que el PIB crezca por encima del 4,5 por ciento, impulsado por la mejora de los precios del petróleo y minerales como el estaño, plata, zinc, plomo y oro, en lo fundamental.

Resaltó que la actividad agrícola seguirá expandiéndose el próximo año y prevén alcanzar los 18 millones de toneladas en la producción de alimentos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/153067-bolivia-destaca-crecimiento-economico-en-ultimos-12-anos>



Radio Habana Cuba